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Nei quartieri e nelle borgate cresce la protesta per imporre l'apertura di tutti gli istituti 

Decine di scuole restano ancora chiuse 
Imentre l'assessore de dà le dimissioni 
r Fausti ha consegnato la delega al sindaco - Un gesto che non risolve i problemi della città • Assediati da genitori e alunni gli uffici della I e della IX ripartizione • Le com-
f missioni consiliari avevano formulato precise e concrete proposte per l'avvio dell'anno scolastico • La drammatica situazione questa sera in discussione in consiglio comunale 

Doveva essere il quarto 

{[Ionio di scuola, ma anche 
eri per migliala di studenti 

• Insegnanti le lezioni sono 
saltate. Istituti ancora chiu
si perché mancano 1 bidelli, 
{;li allacci dell'acqua e della 
uce, stabili in totale disfa-

cimento o ancora da costruì 
-re il desolante, drammatico 
panorama della scuola roma
na, rilevato 11 1 ottobre, si 
aggrava ogni giorno di più 

llerl centinaia e centinaia di 
- cittadini hanno manifestato 
• per tutta la mattina davanti 
alle sedi della Ripartizione 
al personale, in via Tempio 
di Giove, e della Ripartizio
ne all'edilizia scolastica ei li
no delegazioni di genitori. 

. alunni, docenti provenienti 
dalle borgate, dal quartieri 
della periferia come Sette-
bagni, la Mugliarla. Fldene, 
Tor Tre Teste, tutte ione, 
dove, grazie all'Inefficienza e 
ai ritardi dell amministrazio
ne capitolina la situazione 
rischia di esplodere 

A confermare la dramma
ticità delle condizioni in cui 

, versano le scuole per i ritardi 
provocati dalla gestione fal
limentare della DC, sono ve

li nute ieri le dimissioni del
l'assessore alla IX Ripartizio
ne Fausti, che ha consegna-

> to al sindaco una lettera nel-
t la quale restituisce la sua 
*• delega. Se l'assessore con la 

sua decisione ha inteso sot
tolineare l'urgenza di una di
versa politica della Olunta, 

\ 11 suo resta un gesto Indivi-
' dualistico che. negando una 

risposta ai bisogni della clt-
? tà, non risolve, ma aggrava 

11 problema 
Alcune precise, concrete In-

i dlcazlonl erano venute — * 
i necessario ricordarlo — die-
v tro proposta comunista, dalle 1 commissioni consiliari scuola 

e personale, presiedute dalla 
J compagna Mirella D'Arcange-
, 11 e dal compagno Giulio Ben-

•> clnl. che si erano riunite in 
jj seduta congiunta per atfron-

tare una situazione che si fa 
ogni giorno più intollerabile. 

? Le commissioni per garantire 

Buoni libro 

i, 
8-

I rivenditori 
da un anno 
attendono 
i rimborsi 

* In urta conferenza stampa 
1 librai romani hanno illu
strato le ragioni della deci
sione di non accettare I « buo
ni » dello Stato della Regione 
e del Comuni per 1 testi sco
lastici. Fulvio Montobblo. pre
cidente provinciale della ALI » 
— che raggruppa circa 11 SO 

Kr cento del rivenditori — 
, affermato che ci sono an

cora librai che devono essere 
pagati per l'anno scorso 
«Molti di essi hanno perso 
Ingenti somme di denaro, 
basti pensare che 11 guada
gno sul libri venduti, tolti 
gli Interessi e rimborsi per le 
spese amministrative al prov-

' vedltorato. si riduce a molto 
meno del 10% dell'Incasso». 

Dopo gli Incontri che si so 
no avuti al ministero, alla Re. 
gione e al Comune, nel cor
so del quali sono state for
nite assicurazioni sul rimbor
so per 1 « buoni ». t librai 
decideranno giovedì, con una 

' assemblea, se continuare la 
sospensione delle forniture. 

Alla conferenza stampa era 
presente 11 segretario della 
Federesercentl Poma, che ha 
affermato che le Inefflclen-

i dello Stato non possono 
essere fatte pagare al riven
ditori, ne, tanto meno, al 
consumatori. 

Al Cinema Maestoso 

Domenica 
;. manifestazione 
i; per la libertà 

della Spagna 
«Contro 11 fascismo assas

sino per la libertà della Spa
gna»- questa la parola d'or
dine della manifestazione di 
solidarietà con la lotta del 
popolo spagnolo che si svol
gerà domenica alle ore 9,30 
«1 cinema Maestoso In via 
Appla Nuova All'Iniziativa. 
Indetta dall'ARCIUISP dal-
l'ENARS-ACLI e dall'ENDAS. 
hanno aderito 11 comitato Ita
lia-Spagna che parteciperà 
con alcuni suol rappresentan
ti e 1 partiti politici demo
cratici della IX Clrcoscrizlo-
ne Nel corso della manifp 
stazione prenderà la parola 
un rappresentante delle «com
missione» obreras » 

^ 

Concorso 
Le Ripartizione comunale dal 

personale ha indotto un concor
do, par titoli, par II conferimen
to 01 Incarico annuale presso il 
•arvlzto di medicina preventiva per 
Il personale del Comune di Roma 
ad 8 medici liberi professionisti 
• in particolare 2 medici genon-
ci, 2 medici internisti 1 cardio
logo, 1 pneumolouo 1 radiologo 
• 1 citologo Le domande di am
missione al concorso, redatta in 
carta bollata dirette al Sindaco e 
corredate dal relativi documenti, 
dovranno pervenire al protocollo 
dalla Ripartizione I personale 
Via del Tempio di Giove 3 entro 
ta ora 14 del giorno 7 novembre 

1 apertura di tutti gli istituti 
avevano richiesto all'unani
mità che in attesa che i nuo
vi bidelli assunti iniziassero 
il lavoro, la pulizia dei locali 
fosse mudata circoscrizione 
per circoscrizione ad agenzie 
private, contemporaneamente 
era necessario mandare linai-
mente avanti il concorso, 
bandito oltre un anno fa, per 
l'assunzione di personale non 
docente per il quale ci sono 
più di 4 000 aspiranti Ma la 
giunta, che si era riunita in 
seduta straordinaria venerdì 
notte, al termine del consì
glio comunale, ha piererlto 
non ptendeie alcuna decisio
ne In merito 

Un altro nodo, affrontato 
dalla commissione, è quello 
dei servizi del patronato sco 
lastico (trasporti, refezione e 
doposcuola) che devono pas
sare In gestione al Comune 
E' stata chiesta una proroga 
di tre mesi per assicurare a 
tutti gli alunni 1 servizi pa
rascolastici, e preparare, nel 
frattempo, tecnicamente 11 
passaggio delle funzioni An
che qui. sembra, si facciano 
strada inaccettabili proposte 
che vorrebbero « congelare » 
l'attività del Comune, in que
sto settore per almeno un 
anno 

Di fronte a questa situa 
zlone. che mette in luce non 
solo la mancanza di volontà 
politica dell'amministrazione, 
ma la sua totale Inefficienza, 
l comunisti, d'accordo con gli 
altri gruppi democratici della 

commissione scuoia, chiede
ranno questa sera che il Con
siglio comunale dedichi la se
duta al problemi scolastici 
la Giunta sarà chiamata a 
dare una risposta alla richie
sta di aule funzionanti che 
viene da tutta la città, una 
richiesta che anche ieri si * 
fatta sentire In decine di 
manifestazioni e assemblee 
cui hanno dato vita genitori, 
alunni, insegnanti, forze de
mocratiche, organizzazioni di 
quartiere Ieri pomeriggio nel 
corso di un'affollatissima as
semblea, all'elementare Alci
de De Gasperl, le famiglie, 
hanno deciso a larghissima 
maggioranza, di non mandare 
I propri figli a scuola per 
una settimana, in segno di 
protesta per la mancanza di 
bidelli Stamane una delega
zione si recherà In Comune. 

Situazione drammatica an
che a Sette bagni, dove gli 
alunni della elementare e del
la media sono costretti al 
doppi turni II comitato di 
borgata ha chiesto 11 reperi
mento immediato di almeno 
tre aule, l'inizio del lavori di 
costruzione per il nuovo edi
ficio scolastico, finanziato da 
tempo, e la fornitura di ma
teriale didattico, per la me
dia Ungaretti, che manca an
cora del banchi. 

Ad un'altra combattiva as
semblea hanno dato vita 1 
genitori del 28 circolo didat
tico, che comprende le ele
mentari Giovanni Pascoli e 
XXV Aprile Al termine del
l'Iniziativa, cui erano anche 
presenti rappresentanti del 
comitati di quartiere e della 
XV e XVI circoscrizione, è 
stato deciso di Inviare que
sta mattina una delegazione 
alla IX ripartizione affinché 
le scuole — chiuse per man 
canza di bidelli e di perso
nale ausiliario — possano ria
prire entro domani. 

GII abitanti di Corcolle. 
Inoltre, hanno organizzato 
ieri mattina una manifesta 
zlone sulla via Prenesttna 
nella borgata sono pronte cin
que aule di prefabbricato pe 
sante che non possono esse
re aperte perché mancano gli 
allacci della luce. 

Simile la situazione della 
elementare di Grottarossa, 
una delle poche che dovreb
be praticare 11 tempo pieno 
l'apertura dell'anno scolasti
co è stata rinviata a metà 
ottobre perché le fognature 
sono del tutto Insudicienti. 
Deserte le aule della scuola 
elementare Giuseppe Mazzini, 
al quartiere Trieste. In un 
comunicato l'assemblea del 
genitori ha comunicato che 
«data la mancanza di bloel" 
e le strutture carenti, che 
mettono In grave pericolo la 
salute di ben 1500 alunni, la 
scuola deve rimanere chiusa» 
Oggi una delegazione si re
cherà alla II circoscrizione 

Sbarrati dal 1 ottobre 1 
portoni della elementare di 
via Torrevecchla le tubatu
re delle fogne sono rotte, e 
I locill sottostane l'edificio so
no Invasi dalla melma e dai 
liquami Solo Ieri mattina 
hanno avuto inizio i lavori 
di rlpulimento Nella scuola, 
Inoltre, manca l'acqua corren
te, e gli alunni dovrebbero — 
per dissetarsi — bere l'acqua 
del cassoni 

Per un'arbitraria decisione 
della preside é stata chiusa 
ieri anche la media « Lorenzo 
II Magnifico» al Collatlno' 
genitori e alunni hanno tro
vato affisso sul portone un 
cartello che Informava della 
sospensione delle le/ioni La 
preside ha tentato di giusti 
ficare l'imprevedibile decisio
ne affermando che I rubinet
ti perdevano e che le prese 
dell'elettricità erano scoperte 
In realtà, sono lavori che la 
ditta, cut é stato amdato 11 
rimodernamento dell'edificio 
ha assicurato di poter termi 
nare in poche ore. e che non 
richiedevano la chiusura del 
le aule 

Una combattiva assemblea, 
Inf'ne si ò svolta ieri presso 
il liceo di vi i India cui han 
no partecipato rappresentan
ti delle scuole sperimentali 
della città L'incontro era sta 
to promosso In difesa del pò 
sto di lavoro degli insegnan 
ti precari e degli animatori, 
per II diritto alla sperlmen-
taz'one e ja continuità delle 
espei lenze già in atto da al 
cunl anni 

Manifestano i cittadini di Ostia 
Una forte manifestazione si è svolta 

sabato a Ostia, indetta dalle sezioni 
del PCI della XIII Circoscrizione sui 
temi dell'assetto urbanistico e industria
le della zona e del funzionamento degli 
organismi circoscrizionali Un corteo si 
è snodato per le vie del centro balneare 
da piazza Gasparri, a Nuova Ostia, sino 
alla stazione Vecchia Qui hanno preso 
la parola l compagni Giulio Benclnl, 
consigliere comunale del nostro partito 
e Caterina Sammartlno. rappresentante 
del PCI nel Consiglio di circoscrizione 

Gli oratori si sono soffermati sulle 
questioni del governo cittadino e sulle 
Istanze del decentramento, gravemente 
compromesso, nella circoscrizione, dal

l'atteggiamento dilatorio assunto dalla 
DC Dopo otto mesi di paralisi, fu In
fatti eletto sulla base di una piatta 
forma programmatica, concordata tra 
le forze democratiche della XIII Cir 
coscrizione, il nuovo aggiunto nella per
sona del de Perna. Ma sino ad oggi, 
dal maggio scorso, 11 Consiglio non è 
stato ancora convocato. Solo sull'onda 
della forte manifestazione popolare è 
stata annunciata una riunione per 11 
13 prossimo 

I temi al centro dell'Iniziativa del 
PCI sono quelli centrali per Ostia la 
carenza di scuole — che va affrontata 
con un Intervento radicale in relazione 
alle strutture dell'ex GIL — e di ser

vizi, la realizzazione del programmi per 
l'edilizia economica nel piano di zona 
n 55 della «167», la costruzione, sem
pre rinviata, di un ospedale che serva 
il centro urbano: l'attuazione della zo
na industriale di Adita, la realizza
zione del plano ACEA per la rete fo
gnante e idrica nelle borgate consoli
date, 11 funzionamento della circoscri
zione in un'ottica che esalti e rivendi
chi le prerogative assicurato dalla deli
bera comunale sul decentramento. Per 
la scuola, per la realizzazione della zona 
Industriale di Acllla. del plano di zona 
« 167 » e del plano ACEA sono stati 
annunciati nuovi momenti di lotta. 
Nella foto: il corteo di Ostia. 

Avanzata una richiesta di riscatto ai dirigenti della Technicolor di New York 

Si fanno vivi in Usa i rapitori 
dei films di Fellini e Pasolini 

Un sedicente avvocato ha consegnato alla società una piccola parte delle pellicole rubate 

Su occupazione e riforma della pubblica amministrazione 

Assemblee sulle proposte del partito 
Una vasta campagna di as

semblee e incontri pubblici è 
avviata In città e nella pro
vincia, sui temi della attua
le situazione politica, sulle 
prospettive aperte alla Regio
ne con la formazione della 
nuova amministrazione e sul
le proposte del comunisti — 
recentemente discusse dal co
mitato federale — per nuovi 
indirizzi e metodi di gover
no, a Roma e nel Lazio, in 
grado di Intervenire positiva
mente sui drammatici pro
blemi posti dalla crisi eco
nomica alta luce anche della 
vicina e importante scadenza 
contrattuale 

« Confronto, lotte unitarie, 
solidarietà tra tutte le forze 
del lavoro e della cultura, 
per l'occupazione e la modi
fica delle basi produttive del
la città e della regione, per 
nuove condizioni civili per 
l'efficienza e la riforma de
mocratica del servizi e della 
pubblica amministrazione » 
sono questi I punti che sa
ranno posti al centro del di
battiti e degli incontri, che 
avranno come punto di riferi

mento l'attuazione dell'impor
tante programma unitario 
raggiunto dalle forze politi
che democratiche alla Re
gione 

Ecco l'elenco delle assem
blee e degli incontri in prò-
pramma per oggi 
POSTELEGRAFONICI: alle 
ore 17 a Garbatella assem 
blea con 11 compagno Paolo 
Clofl segretario del Comita
to regionale MOIMTESA-
CRO: alle ore 20 assemblea 
con 11 compagno Fianco Vel-
letrl, consigliere regionale 
TOR SAPIENZA: alle ore 
18,40 attivo con 11 compagno 
Piero Salvagnl segretario del
la zona Sud. MONTECOM-
PATRI, alle ore 18,30 assem
blea con il compagno Fagiolo 
della segreteria della zona 
Castelli CELLULA ATAC 
PORTONACCIO: alle ore 17 
assemblea con 11 compagno 
DI Giuliano della segreteria 
dell sezione ATAC CELLULA 
CENTRO SPERIMENTALE 
METALLURGICO alla se-
zlone EUR, alle ore 17, as
semblea con II compagno Va
lente, del Comitato federale 

CELLULA ENI-AGIP alle se
zione EUR, alle ore 17,»0, as
semblea con il compagno An 
gelo Fredda segretario della 
zona Ovest CELLULA OSPE
DALIERI SANTO SPIRITO: 
alle ore 14,30 assemblea alla 
sezione Borgo Prati con il 
compagno Dalnotto, della se
greteria della zona Nord, a 
VALMONTONE: alle ore 19,30 
comitato direttivo della zona 
Colleferro-Palestrlna con 11 
compagno Mario Quattruccl 
della segreteria della federa
zione e Maurizio Barletta se
gretario della zona. 
PER DOMANI sono In pro
gramma le seguenti iniziati
ve CELLULA FORLANINI, 
alle ore 13. a Monteverde 
Nuovo, attivo con l compagni 
Giovanni Berlinguer del Co
mitato Centrale e Giovanni 
Ranalll consigliere regionali 
SEZIONE ATAC: alle ore 
17.30, in via Varallo, attivo 
con il compagno Marra del 
Comitato federale SEZIONE 
FERROVIERI- in federazio
ne, alle ore 17. attivo con il 
compagno Parola della segre 
terla della federazione. 

Un piano per prevenire furti 

Per i fascicoli 
giudiziari 

severi controlli 
Dopo l'incendio che ha distrutto a pa 

lazzo di Giustizia di Milano decine di Im 
portanti fascicoli che raccoglievano la do 
eumentazlone di altrettanti processi, molti 
del quali delicatissimi, negli uffici giudi 
zlarl di molte città Italiane sono state con 
vocatc delle riunioni per discutere 11 prò 
blema. I capi degli uffici giudiziari hanno 
esaminato la situazione con i carablnie 
ri e gli agenti di PS presso i palazzi di 
giustizia e con l capi dei servizi di can 
cellerla Una riunione di questo tipo c'è 
stata a Roma, ma altre seguiranno In que
sti giorni in altri distretti di corte d'Ap 
petto 

Per quanto ilguarda 11 servizio di vigi
lanza nella città giudiziaria della capitale 
il sono studiate varie ipotesi che vanno 
dal i affogamento delle perlustrazioni, so 
prattutto nelle oie serali e notturne, al 
concenti-amento dei fascicoli in speciali lo 
cali blindati Questa seconda Ipotesi e ov 
vlamente ben difficile da attuare 

A quanto è dato sapere molti del capi 
degli uffici giudiziari in molte citta hanno 
sollecitato 11 ministero di Grazia e giusti 
zia perchè Impartisca dplle drettlve unita 
rte e fornisca i mezzi per attuare le misure 
di prevenzione. 

Per i mutui « facili » 

Banche: sotto 
inchiesta 

5 funzionari 
A cinque funzionari della Cassa di Ri-

spai mio di Roma sono state Inviate altret
tante comunicazioni giudiziarie per I rea 
ti di interesse piivato In alti di ufficio e 
peculato Secondo il sostituto procuratore 
della Repubblica. Santacioce 1 cinque fun
zionari aviebbero favorito alcuni clienti del 
la Cassa di Risparmio nella concessione di 
crediti sotto forma di mutui fondiari « In 
violazione della normativa prevista per la 
Isti azione di tali operazioni e per appog
giare e finanziare Iniziative di caratteie 
speculativo In contrasto con le norme sta
tutarie della Cassa ». 

L indagine della maglsti atura fa seguito 
ad un controllo effettuato dalla Banca 
d'Italia, che tuttavia ebbe un esito contrad
dittorio La Banca d'Italia. Infatti, mani-
lesto solo delle perplessità sul tipo di ope 
iazioni che la Cassa di Rlspatmlo stava 
elfettuando Di diverso avviso è stato il 
magistrato che tra l'alti o Ila ì Iscontrato 
rome uno del cinque indiziati abbia age 
volato, in un'operazione di mutuo di 34 
milioni, una società di cui erano soci il 
fratello e la cognata. 

Il magistrato ha Inviato anche a tre Im
prenditori edili la comunicazione giudizia
ria per il reato di corruzione 

I « rapitori » degli spezzoni 
dei lilma di Fellini e Pasolini 
spariti tre mesi fa dagli stabi
limenti della Technicolor di 
via Tlburtlna si sono rifatti 
vivi venerdì scorso precisan
do la loro richiesta di riscat
to. Il contatto, però, questa 
volta è avvenuto a New York, 
un sedicente avvocato si è 
presentato al dirigenti della 
sede centrale americana del
la grossa società mostrando 
loro una piccola parte delle 
pellicole rubate « Il resto — 
ha detto — lo riavrete se pa
gate centocinquanta milioni 
di lire». 

Dunque si è saputo quanto 
1 ladri delle « pizze » preten
dono per la restituzione della 
refurtiva, ma ancora Impre
cise sono le notizie sulle rea
zioni della Technicolor. I di
rigenti romani di via Tlburtl
na dicono di non saperne nul
la, e si trincerano dietro uno 
stretto riserbo A New York, 
Invece, la società avrebbe ri
sposto con un'offerta di tren
ta milioni di lire, che verreb
bero sborsati sotto forma di 
taglia a favore di chi fornisce 
notizie utili al ritrovamento 
del materiale 

II sedicente avvocato che 
si è recato dal dirigenti ame 
rlcanl della Technicolor ha 
consegnato alcuni spezzoni 
che sono stati subito Inseriti 
nella moviola per essere con
trollati E' stato cosi accerta
to che si tratta eflettivamen-
te di alcune scene originali 
del « Casanova » di Fellini 
che, insieme a molte altre, 
erano contenute nelle «pizze» 
sparite dagli stabilimenti di 
via Tlburtlna. 

Questa 6 la terza volta che 
1 o rapitori » de! films si fan
no vivi Un mese fa 1 ladri 
si misero In contatto con i 
dirigenti italiani della Tech
nicolor avanzando una richie
sta di riscatto la cui cifra è 
stata sempre mantenuta se
greta Quella fu la conferma 
— polche ce n'era bisogno — 
che la sparizione delle pelli 
cole eia un'operazione a sco
po di estorsione In mano al 
ladri 11 materiale non ha nes 
sun valore commerciale, men
tre pei le case produttrici 
cinematografiche girare dac
capo le scene costituisce una 
perdita economica ingente 
Nonostante questa considera-
7,lone, però. In un primo tem
po erano state formulate va
rie ipotesi, tra le quali quella 
che 11 furto andasse visto nel 
quadro di una azione di «di
sturbo» fatta per motivi di 
concorrenza tra le società che 
nviluppano le pellicole 

Dopo la richiesta del ri
scatto le trattative — secon 
do quanto ilsulta — non sono 
mai state avviate spedita
mente La Technicolor, infat
ti, non trovandosi in stato di 
necessità non è autorizzata ad 
accogliere il ricatto del ladri 
polche si conflguierebbe il 
reato di favoreggiamento. 

Sono stati accusati di favoreggiamento 

Arrestati al termine 
di un interrogatorio 

due amici di Tabarani 
Sono Renato Natti, che era con l'ucciso al momento dell'irruzione dei 
due « killers », e Fernando Valenzi, contitolare del negozio di antiqua
riato - Nel locale al momento della sparatoria c'era una terza persona 
della quale ambedue non hanno mai parlato - Terrjono una ritorsione? 

Delitto di via Panico: la polizia ha arrestato Ieri due persona Sono accusale di favo
reggiamento. Nel corso degli interrogatori non avrebbero raccontato tutta la verità tu 
quello che esattamente è avvenuto la sera di martedì scorso nel negozio di antiquariato 
quando due individui mascherati hanno scaricato ventuno pallettom di «• lupara »• nella 
schiena di Ettore Tabarani , 1 uomo delle bische clandestine 1 due arrestat i ier i mattina, 
al termine di un ennesimo interrogaorio cui snno stati sottoposti dui magistrato La Cava. 
sono Roberto Natt i , di 31 
anni, che si trovava con 11 
Tabarani al momento della 
« eliminazione » di quest'ulti
mo e Fernando Valenzi, di 
61 anni, titolare, insieme al fi 
gho Arnaldo e allo stesso Ta
barani del negozio di anti
quariato di via Panico 31 

Ma vediamo In che cosa 
i due avrebbero mentito agli 
inquirenti. La polizia avreb
be accertato che quando 1 due 
« killers » fecero irruzione nel 
negozio oltre al Tabarani c'e
rano non una, ma due perso
ne La terza persona (la se
conda era lo stesso Natti) 
sarebbe Renato Valentinl. 49 
anni, di professione mercan
te d'arte, molto conosciuto 
negli stessi ambienti frequen
tati dall'ucciso. E' stato lo 
stesso Valentinl, che si è mes 
so nel giorni scorsi a dispo
sizione della polizia, a con
fermare questa circostanza e 
quindi a mettere in difficol
tà 11 Natti e 11 Valenzi Ora 
la polizia sta cercando di ac
certare 1 motivi che hanno 
spinto 1 due a non fare al
cuna parola del Valentin!, o 
meglio che 11 hanno spinti a 
considerare « scomoda » la te
stimonianza di quest'ultimo. 
Nel corso degli interrogatori 
il Natti ha sempre afferma
to che al momento della spa
ratoria nel negozio, insieme 
al Tabarani, c'era soltanto lui. 
Anche 11 Valenzi ha afferma
to che nel negozio Insieme 
al Tabarani c'era soltanto 
un'altra persona, sconosciuto, 
comunque 

E' ormai accertato intanto 
che il Valenzi non abbia as-
stlto all'assassinio del Taba
rani Numerosi testimoni lo 
avrebbero visto allontanarsi 
dal negozio alcuni minuti pri
ma della sparatoria 

Sembra che la polizia ri
tenga che il Natti e il Va
lenzi possano raccontare sul 
delitto, e in particolare su 
l'uomo o l'organizzazione che 
lo hanno « commissionato » 
molte cose. E' pensabile In
fatti che, pur sapendo chi è 
che ha voluto «eliminare» 
il Tabarani, I due non vo
gliano parlare per non fare 
la stessa fine del loro amico. 
Eventualità che peraltro non 
va scartata vista la determi
nazione con cui le diverse or
ganizzazioni della malavita ro
mana si combattono per assi
curarsi 11 controllo su traffi
ci o attività Illegali (si e par
lato anche di sequestri di per
sona e di riscatti che, contra
riamente ai patti stipulati in 
un primo momento, non sa
rebbero stati poi ripartiti) 
particolarmente fruttuose. 

Sembra, inoltre, ma la cir
costanza deve essere ancora 
accertata, che. dopo l'ucci
sione di Tabarani, I suol ami
ci si siano preoccupati di al
terare la disposizione del mo
bili che erano nel negozio e 
anche questo è un altro ele
mento di perplessità in un 
« giallo » che resta tutto da 
chiarire. 

Roberto Natti e Fernando Valenzi 

« Saltati » tutti gli impegni del Comune 

Alla fine del mese 
solo 14 asili nido 

Soltanto 14 dei 28 asili ni
do ultimati da mesi ma an
cora chiusi saranno aperti 
entro la fine del mese que
sto sembra l'unico elemento 
concreto acquisito al termine 
dell'incontro, svoltosi sabato 
scorso, tra le organizzazioni 
sindacali, il sindaco e gli as
sessori capitolini competenti 
Un primo gruppo di dieci asi
li si aprirà entro il 15 e sue 
cesslvamente verranno messi 
in funzione gli altri quattro 
In particolare ad aprire, se
condo l'impegno del Comu
ne saranno gli edifici di via 
Matilde di Canossa, via Lu-
sltania. via del Calice, via 
Egeo, via Cardano, via della 
Pirotta, via Tarso, via Mo
relli, via di Casetta Mattel 
e piazza maresciallo Giardino 

La Federazione unitaria 
CGIL-CISL-UIL ha ribadito 
la propria posizione e ha ri
chiesto l'apertura Immediata 
di tutti gli asili costruiti, la 
apertura entro dicembre de
gli altri 36 che nel frattempo 
dovranno essere approntati. 

la necessità di attingere im
mediatamente alle graduato
rie già es'stenti per 11 perso
nale e lnllne il graduale pas
saggio dei nidi dell'ONMI al
la gestione de) Comune I 
sindacati hanno anche chie
sto che venga bandito un 
concorso che eviti per il fu
turo 11 fatto scandaloso di 
servizi pronti ed inutilizzati 
per mancanza di personale 
Da tutta la vicenda e da que
sto ennesimo rinvio dell'aper
tura delle strutture da tempo 
ultimate ma ancora chiuse 
emerge, secondo la Federa
zione unitaria l'inefficienza 
dell'amministrazione capito
lina e la mancanza di una 
precisa volontà politica 

Per garantire il rispetto de
gli impegni presi e la realiz
zazione e l'apertura di tutti 
gli asili nido programmati le 
organizzazioni sindacali han
no infine messo in program
ma una serie di iniziative 
di lotta e di mobilitazione che 
interesseranno tutte le zone 
e 1 quartieri della città 

Oggi alle 17 in Federazione 

Attivo sulla scuola 
Oggi, alle 17. nel teatro del

la Federazione, in via dei 
Frentani 4, si svolgerà un at
tivo del partito e della FGCI 
sul tema. « L'iniziativa dei co
munisti per misure concrete 
nel campo dell'edilizia scola
stica, per il diritto allo stu

dio ed al lavoro, per la rifor
ma della scuola ». La relazio
ne introduttiva sarà svolta dal 
compagno Corrado Morgia, re
sponsabile della sezione scuo
la. I la\on sarano presieduti 
dal compagno Gabriele Gian-
nanloni della segreteria della 
Federazione romana 
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